

# DIARIO DE QUINTANA ROO

## EVOLUCIÓN.

La que ha observado la Deuda Pública Directa de Largo Plazo, **desde que el Gobernador Carlos Joaquín González tomó las riendas del Estado, manteniendo un adecuado balance sin incrementar el monto y el plazo de la misma, gracias al refinanciamiento del 2016 y la reestructura del 2018 que incluyó una reducción en las sobretasas de interés, es la que ayer resaltó la titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Yohanet Torres Muñoz.**

Y es que en el marco de la conferencia de prensa “El Informe a Detalle”, la antes citada señaló que gracias a las acciones arriba señaladas se logró modificar el perfil crediticio de Quintana Roo, y es así como la calificadora S&P Global ratificó la calificación de “BBB”, y mejoró la perspectiva de negativa a estable; mientras que HR Ratings mejoró la calificación en una notch al transitar desde “BBB-” a “BBB”.

En este sentido, la funcionaria, al tiempo que sostuvo que la dependencia a su cargo mantiene una administración innovadora y eficaz, a través de la actividad financiera y la implementación de nuevos mecanismos en la recaudación, así como la coordinación y programación óptima de los recursos económicos para la realización oportuna de los programas gubernamentales, destacó la puesta en operación del Servicio de Administración Tributaria del Estado de Quintana Roo (SATQ), la actualización de los trámites y requisitos para la obtención de las Licencias de Bebidas Alcohólicas con la que se redujo el tiempo de respuesta a menos de 30 días, y el proyecto de modernización catastral en donde los ciudadanos disponen de una total certeza jurídica al contar con levantamientos topográficos precisos.

Al respecto, la titular de la Sefiplan puntualizó que fruto de la transparencia que hoy por hoy es un eje fundamental en la gestión del jefe del Ejecutivo, al primer trimestre del 2019, Quintana Roo continúa en el tercer lugar del Índice de Calidad de la Información (ICI), según la Unidad de Evaluación del Desempeño (UED) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar lo afirmado por Torres Muñoz, en cuanto al compromiso del Gobernador de mantener las finanzas sanas con el fin de implementar políticas estables, programas sociales adecuados y presupuestos basados en resultados que benefician a todos los quintanarroenses.

¿No lo cree así, amable lector?